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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: Водоснабжение и
водоотведение в жилом доме в КП "Кавголовское озеро".
Данная работа посвящена разработке инженерных систем в загородном
доме. Задачи, которые решались в ходе исследования:
1. Разработка систем холодного и горячего водоснабжения.
2. Разработка системы водоотведения.
3. Разработка системы отопления.
4. Подбор оборудования для вышеперечисленных систем.
Работа проведена на базе жилого дома в КП «Кавголовское озеро», где
собиралась значительная часть фактического материала: были проведены
замеры для создания архитектурного проекта. Были произведены расчеты
необходимые для проектирования внутренних инженерных сетей.
В результате работы были выбраны лучшие трассировки для прокладки
сетей водоснабжения, водоотведения, и системы отопления. Были подобраны
радиаторы для системы отопления. Так же был подобран двухконтурный котел
для систем ГВС и ТГС.
        

        
          Theme of final qualification work: Water supply and sanitation in a residential
building in KP "Kavgolovskoe lake".
This work is devoted to the development of engineering systems in a country
house. Tasks that were solved during the study:
1. Development of cold and hot water supply systems.
2. Development of a drainage system.
3. Development of a heating system.
4. Selection of equipment for the above systems.
The work was carried out on the basis of a residential building in the
Kavgolovskoye Lake KP, where a significant part of the actual material was collected:
measurements were taken to create an architectural project. The calculations necessary
for the design of internal engineering networks were made.
As a result of the work, the best traces were selected for laying water supply,
wastewater, and heating systems. Radiators were selected for the heating system. A
double-circuit boiler for hot water and hot water systems was also selected.
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